

## PRESSEMITTEILUNG

### **Der Flair 880 gibt sein Debüt auf dem Caravan Salon 2023**

Mit der erfolgreichen Markteinführung der neuen Flair Generation im vergangenen Jahr hat Niesmann+Bischoff die Liner-Klasse ganz neu definiert.

Auf dem diesjährigen Caravan Salon in Düsseldorf (26.08. – 03.09.2023) präsentiert der Polcher Premiumreisemobil-Hersteller mit dem Flair 880 erstmals die kürzere Variante.

*Polch, 12. Juli 2023* – Höchste Qualität von außen – die eigentliche Überraschung wartet im Inneren: Niesmann+Bischoff setzt beim Interieur des Flair ganz neue Maßstäbe. Der Stil ist modern, klar, zeitlos und puristisch, ohne jedoch Abstriche bei Design, Materialien oder Gemütlichkeit zu machen. Tolle Materialien, viele innovative Ideen sowie viele Konfigurationsmöglichkeiten überzeugen und lassen den Traum eines ganz persönlichen Premium-Liners erfüllen.

Von Aussen ist schnell sichtbar: Der Flair hat zu seinem Vorgänger ein „Facelift“ erhalten und wurde dadurch wesentlich aufgewertet – ein Liner, nach dem man sich umdreht. Ein modernes, automotive Design, welches gradlinig, schlicht und schnörkellos ist. Frontscheinwerfer, Tagfahrlicht als auch Rückleuchten haben eine durchgehende, sehr markante Lichtsignatur. Die getönten Aufbaufenster aus Echtglas unterstreichen die edele Außenoptik.

Das Besondere am Flair ist das Interieur. Der Markenclaim „Clou inside“ macht es deutlich und unterscheidet sich mit seinem modernen Design deutlich von der eher konservativen Innenausstattung in der Liner-Klasse.

Auffallend ist die freie Sichtachse und der große Bewegungsfreiraum im Innern. Der Aufstieg zu den Einzelbetten, deren Matratzen in der Mitte zusammenlaufen, wurde gegenüber dem Vorgängermodell deutlich vergrößert. Zu diesem offenen Raumgefühl trägt die Face-to-Face-Sitzgruppe bei, die sich optional zur Querbank mit zwei Gurtplätzen verwandeln lässt und der klappbare Tisch mit verschiebbarem Fuß. Durch diese Kombination entsteht ein offener Zugang vom Fahrerhaus bis hin zum Heckbett.

Die im Bug verbauten Deckenschränke sorgen für zusätzliche Stauräume. Auf Wunsch kann man dort aber auch zwei weitere Schlafplätze wählen, mit einem Hubbett, das beinahe unsichtbar in der Decke verschwindet.

### **Zwei Aufbaulängen zur Auswahl**

Neben dem Flair 920 (9,27 m Länge) gibt es auf dem Caravan Salon zum ersten mal den knapp 40 cm kürzeren Flair 880, mit einer Länge von 8,87 m, zu sehen. Beide Flair-Varianten verfügen über die gleiche Raumaufteilung. Die Küchenzeile ist etwas kürzer, es lassen sich aber alle erwünschten Ausstattungen unterbringen, von der elektrisch ausfahrbaren Dunstabzugshaube über die Geschirrspülmaschine bis zum geräumigen Backofen mit Grillfunktion und der praktischen Mikrowelle.

### **Zahlreiche Konfigurationsmöglichkeiten**

Was bereits viele Kunden im Küchenbereich begeistert, ist das moderne Design mit funktioneller Freiheit. Eine Besonderheit, die im Wohnmobil keine Selbstverständlichkeit darstellt: Auch beim Flair 880 ist der geräumige Kühlschrank mit separater Gefriertruhe in der Schrankwand integriert - dadurch wird das Möbeldesign nicht von der Kühlschranktür unterbrochen. Der Wohnraum wird auf diese Weise optisch erheblich vergrößert, denn Kühlschrank und Kleiderschrank bilden eine Einheit.

Beim Design gibt es zahlreiche Möglichkeiten zur Individualisierung: Der Deckenschrank über der Küche lässt sich ebenso wie die Schubladenfronten separat von den Wohnmöbeln in den Echtholz furnieren „Walnut planket“, „Breeze Oak“ oder matt weiß wählen. Die Küchenarbeitsfläche ist aus Mineralwerkstoff in robuster Steinoptik mit eingelassenem Spülbecken erhältlich.

Die neue Flair Baureihe ist nicht nur in eleganter weißer Lackierung erhältlich, sondern auch im sportlichem „Eifelgrau“ zu wählen, mit einer Auswahl an unterschiedlichen Außendekoren.

### **Multifunktionaler Doppelboden und Technischelemente sorgen für mehr Unabhängigkeit**

Der Flair bietet viel Platz auch unter der Oberfläche: Ein hoch funktionaler Doppelboden versteckt alle wichtigen Tanks und smarten Technischelemente. Die gesamten Installationen wurden so angeordnet, mit dem Ziel, möglichst viel Stauraum und einen besseren Zugang dazu zu ermöglichen. Durch ein System mit ausfahrbaren Kisten kann der neue Platz möglichst unkompliziert und bequem genutzt werden, auch in der kürzeren Aufbauhöhe des Flair 880.

Mit dem Flair ist man besonders unabhängig: So ist der Liner serienmäßig mit einer 100 Ah Lithiumbatterie ausgestattet. Die autarke Stromversorgung kann auf bis zu 6 x 100 Ah aufgestockt werden – kombiniert mit einem leistungsstarken Wechselrichter und Ladegerät sowie einem Batteriemanagementsystem. Zusätzlich gibt es eine 220- oder 440-Watt-Solaranlage zur Auswahl. Serienmäßig mit an Bord ist ein 370-Liter-Frischwassertank sowie ein 250-Liter-Abwassertank verbaut. Für noch mehr Autonomie beinhaltet das optionale Liner Paket eine Festtanktoilette mit 200-Liter-Tank inklusive Keramikschüssel sowie eine Fußbodenheizung.

### **Safety First – der Flair als Pioneer in Sachen Fahrsicherheit**

Einen absoluten Mehrwert in punkto Sicherheit und Komfort bieten die elektronischen Assistenzsysteme von Iveco Daily 70 C18, wie zum Beispiel der Notbremsassistent, der Abstandsregeltempomat und ein aktiver Spurhalteassistent. Niesmann+Bischoff hat diese beliebten Optionen in einem Fahr-Sicherheitspaket zusammengefasst.

Zudem ist der Flair nach wie vor der einzige Liner mit einer Integration von Airbag, ESP, Gurtstraffer und einem Crash-Mechanismus für die Bremse. Bei PKWs ist das bereits seit langem üblich, in der Liner-Klasse der vollintegrierten Wohnmobile stellt dieses besondere Sicherheitskonzept aber weiterhin ein Alleinstellungsmerkmal für den Flair dar.



Clou inside

NIESMANN  
+BISCHOFF

### **Über Niesmann+Bischoff**

Die Niesmann+Bischoff GmbH ist ein deutscher Hersteller exklusiver Wohnmobile. Hauptsitz des Unternehmens und zugleich Standort der Herstellung ist Polch in Rheinland-Pfalz. Produziert werden Luxus-Wohnmobile der Baureihen iSmove, Arto und Flair. Jedes Wohnmobil erfährt von Planung bis Endabnahme individuelle Wertschöpfung. Seit 1996 ist die Niesmann+Bischoff GmbH eine Tochter der Erwin Hymer Group.

### **Erwin Hymer Group**

Die Erwin Hymer Group ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft von THOR Industries, einem der weltweit führenden Hersteller von Freizeitfahrzeugen mit über 32.000 Mitarbeitern. Die Erwin Hymer Group vereint Hersteller von Reisemobilen und Caravans, Zubehörspezialisten sowie Miet- und Finanzierungsservices unter einem Dach. Zur Erwin Hymer Group gehören die Reisemobil- und Caravanmarken Buccaneer, Bürstner, Carado, Crosscamp, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Laika, LMC, Niesmann+Bischoff, Sunlight und Xplore, die Vermietgesellschaften Crossrent, McRent und rent easy, der Fahrwerkspezialist Goldschmitt, der Zubehörspezialist Movera sowie das Reiseportal freeontour. Weitere Informationen erhalten Sie unter [www.erwinhymergroup.com](http://www.erwinhymergroup.com).

### **Pressekontakt**

Niesmann+Bischoff GmbH  
Pressestelle  
Cloustr. 1, 56751 Polch  
E-Mail: [pressestelle@niesmann-bischoff.com](mailto:pressestelle@niesmann-bischoff.com)  
Tel: +49 2654 / 933-222

Abdruck honorarfrei – Beleg erbeten